



Esta semana concluyen los foros sobre la Reforma Electoral que se realizan en la Cámara de Diputados

Se termina el mes de agosto y se terminan también estos foros de la Cámara de Diputados que tienen que ver con la discusión, con las pláticas de la iniciativa del Presidente para modificar la ley electoral, quedan cuatro foros, dos el día de hoy y dos el día 25, pues sustancialmente, lo digo con mucho cuidado y con mucho respeto, en algunos foros, creo que los que organizó el PRD han tenido incluso mayor cantidad de eco en los medios de comunicación, pues por las personas que participaron y por el tipo de diálogo. Hace unos días informé Lorenzo Córdova que sí participaría en el foro del día de hoy, que organizan los coordinadores parlamentarios.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ALKCqt%2DC1goVChQ&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%21601&parId=root&o=OneUp>